

Muere un joven arrollado por Metrobús en GAM

Andrea Ahedo

Cd. de México, México (11 agosto 2023).- Un hombre murió luego de ser arrollado por una unidad del Metrobús de la Línea 7, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Sucedió alrededor de las 21:30 horas, sobre Calzada de los Misterios y Calle Ricarte, Colonia Tepeyac Insurgentes.

La persona que fue atropellada tenía aproximadamente 30 años y vestía una playera roja y pantalón de mezclilla.

Los testigos del accidente intentaron ayudar al joven, pero éste permaneció inconsciente en el arroyo vehicular.

Paramédicos confirmaron que el peatón falleció por las heridas internas, así que los policías auxiliares que se atendieron la emergencia, dieron aviso al Ministerio Público.

Hasta las 22:30 horas, el transeúnte no fue reconocido en el lugar de los hechos, por lo que se espera que sus familiares puedan identificarlo en el anfiteatro, según primeros reportes.

Aparentemente, el conductor de la unidad 819 permaneció en el lugar del accidente para declarar y así deslindar responsabilidades.

Las investigaciones ministeriales definirán cómo ocurrieron los hechos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/muere-un-joven-arrollado-por-metrobus-en-gam/ar2656357>

Fecha de publicación: 11 agosto 2023